

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Bripka Indra Permana Sukses Laksanakan Program Door to Door System di Desa Gunung Bentang

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

May 6, 2024 - 12:01



Sukabumi, 6 Mei 2024 - Dalam upaya intensif untuk memperkuat keamanan dan ketertiban di Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, sebagai Bhabinkamtibmas desa tersebut, telah melaksanakan program Door to Door System (DDS) pada hari Senin, 6 Mei 2024 di Kp. Sirnajaya, RT.06/01, Kecamatan Sagaranten.

Program yang dilakukan secara langsung dari rumah ke rumah ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, memberikan edukasi dan sekaligus mendengarkan berbagai permasalahan yang ada di masyarakat. Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dari warga, yang merasa lebih dekat dan dapat langsung berkomunikasi dengan aparat keamanan.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Indra Permana tidak hanya berkunjung, tapi juga memberikan serangkaian himbauan penting. Diantaranya, ia mengajak warga untuk proaktif menjaga keamanan lingkungan dan berkoordinasi dengan pihak keamanan apabila menemukan informasi atau kendala tentang keamanan.

Lebih lanjut, Bripka Indra juga mengingatkan pentingnya kewaspadaan untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Ia menekankan bahwa dirinya siap menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah setempat dalam upaya menciptakan situasi yang aman.

Salah satu himbauan spesifik yang disampaikan adalah tentang pentingnya para orang tua memastikan anak-anaknya berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap hari, guna mencegah kriminalitas dan kejahatan jalanan.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan keberhasilan program yang diharapkan dapat terus menerus mendekatkan bhabinkamtibmas dengan masyarakat yang diwakilinya.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, melaporkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen kepolisian dalam memelihara keamanan dan kenyamanan warga Desa Gunung Bentang. Beliau mengungkapkan harapan agar kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk memperkuat rasa aman di tengah masyarakat.